



Italie jour 3 : Herculanium et Naples

publié le 10/04/2019

Ce matin, départ de l'hôtel vers 7h45 pour rejoindre le site d'Herculanium. Notre arrivée matinale nous a permis de découvrir la cité enfouie sans la foule habituelle et d'en apprécier toute la beauté. Direction ensuite Naples où le bus nous a laissés à proximité de la pizzeria da michele réputée pour être la meilleure du monde !!!! Oui les italiens n'ont peur de rien ! Nous y avons commandé 14 pizzas que nous avons dégustées à l'italienne sur une place dans le centre de Naples ! Nous avons ensuite sillonné les ruelles du vieux Naples pour bien nous imprégner de son ambiance et faire le parallèle avec un texte d'Émile Zola sur la ville lu le matin même dans le bus, pour nous apercevoir que rien n'avait vraiment changé : le panier qui descend par la fenêtre pour être ravitaillé en fruits et légumes, les chaises sur les trottoirs et une ambiance de rue comme nulle part ailleurs. Après cette balade, ce sont les merveilles du musée archéologique de Naples que nous sommes allés admirer !! Le tout sous une météo encore très agréable. Nous quittons Naples et sa baie sous le soleil : direction le nord vers Rome à proximité de laquelle nous allons dormir ce soir.

Portfolio

